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２年  村上 葵 さん 

 

 

 

 

 

 

来春卒業を迎える大崎市立高倉小学校６年生９名のみなさんの卒業アルバム制作について，本校 

生徒がお手伝いすることになりました！ 

２学年「課題研究」の授業で“マルチメディア”を 

選択している生徒が担当し，７月１３日に１回目の顔 

合わせをしてきました。今回はドローンを使ったりしながら 

児童や教職員のみなさん，校舎等の写真を撮影しました！ 

２回目は，高倉小のみなさんが本校に訪問する予定で， 

今後，デザインやレイアウトの相談も進めていきます！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月３０日（金），今年度１回目のオープンスクールを開催しました！ 

全体会では‘学校概要’や‘進路状況’の説明を行い，その後は，中学生のみなさんの 

希望ごとに国語・数学・英語から一つ選択し体験授業を，また，全員が商業科目の‘情報処理’ 

や‘ビジネス基礎’の授業を体験しました！ 

参加した中学生のみなさんからは好評で，楽しく体験している様子でした。 

 

 

 

 

 

 

 

   高倉小学校の児童のみなさんと協力してアルバム作りを

することに不安もありましたが，訪問した際に気軽に話しかけて

くれたり，楽しく写真撮影をすることができたので不安もなくなり

ました。６年生のみなさんのために，より良いアルバムを作れる

ように頑張りたいと思います。小学校のみなさんの思いに応え

られるアルバムを作成したいです。 

 

２回目は 

１１月 ６日 

土曜日 開催 

ぜひ！ご参加 

ください！！ 

鹿商のドローン 

で撮影しました！ 

当日は，生徒会，コンピュー

タ部，簿記部の生徒が誘導・

アシスタントしました★ 

  オープンスクールの準備や当日の誘導

などを行いました。様々な中学校から来ていた

だき，より良いオープンスクールになったと思いま

す。１１月６日にもオープンスクールの２回目があ

るので，中学生のみなさん，ぜひ鹿島台商業高

校に来てください。 

【大崎タイムス 提供】  

 生徒会 ２年 鈴木 大翔 さん 

 さん 
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 バスケットボール部 部長 ３年 佐々木 俊人さん 

 

 

今年度は６月の全商珠算・電卓検定，簿記検定からスタートし，７月は 

ビジネス文書検定，ビジネスコミュニケーション検定に，多くの生徒が 

挑戦しました。 

現在は，９月に行われる全商英語検定，情報処理検定に向けて取 

り組んでいます！！今後も２月まで何かしらの検定試験が毎月あり， 

各自の目標に向けて頑張っています！！！  

 

 

 

 

新型コロナウイルス感染症対策により，これまでどおりの練習が難しかったり 

多くの競技が無観客試合となる中，各部いい汗を流し戦ってきました！ 

今月はサッカー部とバスケットボール部の結果を紹介します！ 今回の大会で引退 

する３年生のみなさん，大変お疲れさまでした！！ 

【 サッカー部 】全国高校サッカー選手権宮城県大会 

７月１４日 対 名取北高校 0対0 (ＰＫ戦 5対6 ) 惜敗 

         

 

            

   

 

 

 

 

 

 

 

【 バスケットボール部 】全国高校バスケットボール選手権大会宮城県予選 

８月１９日 対 宮城水産高校 ４８対70 敗退 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿島台商業高校の公式ホームページは 

← こちらから 

https://kasimadai-ch.myswan.ed.jp/ 

 鹿島台商業高校 

サッカー部 部長 ３年 小高 瑠斗 さん 

   僕たち３年生にとっては最後の大会が終わり，いろ

いろな思いでいっぱいです。最後の試合では一人一人

が全力を尽くしましたが，惜しくも負けてしまいました。

勝てなかったことはとても悔しいですが，３年生はこれ

までの頑張りを進路活動に切り替えて頑張ろうと思いま

す。３年生が引退すると部員がとても少なくなるのです

が，後輩には諦めず一生懸命頑張ってほしいです。こ

のメンバーとサッカーができて，とても楽しかったです。

本当に応援ありがとうございました。 

  高校最後の大会は初戦で敗れてしまいましたが，こ

れまで指導してくださったたくさんの先生方に感謝してい

ます。後輩には，チームの目標を目標のままにせず，練

習に取り組んで欲しいです。 

  ２年  栗田 萌桃 さん 

 さん 
 今年度は電卓検定とビジネス文書

検定に挑戦しました。もっとたくさんの

検定に合格できるように頑張りたいと

思います。 

 

今月は 

サッカー部 

バスケ部 


